

東山中 50周年通信

令和6年、東山中学校は創立50周年を迎えます

安城市立東山中学校

2024年冬号

令和6年2月



地域とともにある学校 ～これまでもそしてこれからも～

安城市立東山中学校長 香村 直廣

玄関横の紅梅が目に見え鮮やかな季節となりました。地域の皆様におかれましては、日頃より東山中学校の生徒を温かく見守っていただき、そして、東山中学校の教育活動を力強く支えていただき、誠にありがとうございます。

皆様に愛され続ける東山中学校は、令和6年度に創立50周年を迎えることとなりました。昭和50年の開校以来、半世紀の歴史を刻み、これまでに11538名の卒業生（令和5年度卒業生を含む）を輩出しました。現在も安城はもとより日本国内にとどまらず全世界で活躍しております。

この度、50周年の節目を迎えるにあたり、10月に記念式典の開催を予定しています。本校がこれまでに積み重ね、発展させてきた文化を見つめなおし、さらに発展させていく機会にしたいと考えています。

「時代は変化しようとも、地域に根差し、地域とともにある学校であり続けたい。」この想いはいつまでも変わりません。

これからも東山中学校をよろしくお願いいたします。

東山中学校50周年実行委員会 役員決定

東山中学校50周年の各種事業を検討するために、令和4年度より4回の会合を重ねてきました。今後、以下の役員を中心に、東山中学校の生徒・職員も参画して事業を行います。

役員	氏名（敬称略）	
実行委員長		第41代PTA会長
顧問		同窓会長
実行副委員長		第47代PTA会長
実行委員		第42代PTA会長
実行委員		第44代PTA会長
実行委員		第46代PTA会長
実行委員		第48代PTA会長
実行委員		第49代PTA会長
実行委員		第50代PTA会長

これまでの周年事業



【10周年・30周年事業：記念碑・庭園】



【20周年事業：記念モニュメント】

開校 50 周年の令和 6 年度は、関係者の皆様をお招きし、「50 周年記念式典」を 10 月 24 日（木）午後開催予定です。この他にもさまざまな事業を計画しています。

50周年記念誌発刊

学区内にお住まいの皆さまの中にも、本校御出身という方が多くおみえのことと思います。今回、開校 50 周年を記念し、これまでの東山中学校の歩みを写真と資料で振り返る「50 周年記念誌（仮称）」を発刊する予定です。現在、沿革を確認するとともに、写真の整理を行っています。東山中学校がどのように変遷を遂げてきたかを手に取って知ることができます。

詳細は、次号以降の 50 周年通信でお知らせします。

新制服導入へ始動

令和 7 年度より新制服を導入します。現在、未来の生徒を思い、エンブレムなどを在校生が決められています。50 周年を機に、機能性を重視した新しい制服が、令和 6 年度秋（50 周年記念式典時）にお披露目となる予定です。



応援団も和太鼓も50周年に挑戦

本校の伝統である応援団と地域のさまざまな行事で披露の機会をいただく和太鼓部が新たな挑戦を行っています。

応援団は、「青春応援団我無沙羅」から直接指導を受けながら、新たな演舞に挑戦をしています。和太鼓部も市内で和太鼓をする神谷俊一郎さんより和太鼓部のための楽曲を作成いただき、新たな演舞に挑戦をしています。

いずれも、令和 6 年度に完成させ、秋に披露を予定しています。

50周年に関連したものの制作

現在、50 周年に向け、さまざまなものを生徒たちが作成しています。

本校のマスコットキャラクターである「ひがっしー」は、創立 40 周年の際に誕生しました。今回は、50 周年バージョンを作っています。また、50 周年のロゴマークも作っています。ひがっしーやロゴマークは、今年本校のさまざまな機会に使用していきます。

この他に、クリアファイルなども作る予定です。



資源回収のご報告

1 月 9 日（火）に実施しました資源回収へのご協力ありがとうございました。次回は、令和 7 年 1 月 7 日（火）の予定です。

【収入】収益金+補助金

計 ￥ 76,950

地域のボランティア活動へ参加

本校生徒は、国道 1 号線の清掃をする R1（ルートワン）ボランティアや町内運動会や祭りのボランティアなど、地域のさまざまな場面で活躍をしております。また、和太鼓部が地域での演舞も行っています。